
令和５年第１回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第５】 山中 雅人 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 新型コロナ

ウイルスの５

類移行に伴う

変化について

２ 曽於市の空

き家対策につ

いて

３ 曽於市畜産

のブランド化

について

① 政府は新型コロナウイルスの名称を「コロナウイル

ス2019」と改め，５月中の季節性インフルエンザ並み

である５類移行に向けて進めているが，この場合の本

市における新型コロナウイルス対策の変化について

伺う。

② 厚生労働省は新型コロナウイルスの５類移行に伴

い，マスクの着用に関して「着用を推奨」から「個人

の判断に委ねる」としている。本市におけるマスク着

用の方針について伺う。

住宅・土地統計調査によると，平成30年の調査におけ

る本市の空き家割合は23.47％と近隣の自治体である都

城市の16.80％，志布志市の20.78％と比較しても大変高

い状態にある。

それに対して，本市は令和４年に曽於市空家等対策計

画で空き家の発生を抑制し，空き家の流通・利活用を促

進すると述べているが，その現状について伺う。

本市は第一次産業の８割近くを畜産が占めている県

内有数の畜産のまちであるが，曽於の独自ブランド化が

課題となっている。南九州畜産獣医学拠点事業において

は，民間事業者の応募要件に５年以内のブランド牛とし

ての海外輸出が掲げられている。曽於の畜産のブランド

化の取組について伺う。

市長

教育長

市長

市長



令和５年第１回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第６】 今鶴 治信 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 新型コロナ

ウイルス感染

対策について

２ 指定管理に

ついて

① 小，中学校の卒業式及び入学式のマスク着用，入場

制限等の対応について伺います。

② ５月８日以降は，季節性インフルエンザと同じ５類

に移行する予定だが，小，中学校の対応はどのように

なるのか伺います。

③ ５類移行後の新型コロナウイルスのワクチン接種

や病院の診療等はどうなるのか伺います。

① ３つの道の駅の過去３年間の運営状況について伺

います。

② メセナ住吉交流センター，財部温泉健康センター及

び大隅弥五郎伝説の里健康ふれあい館の各入浴施設

における過去３年間の利用状況について伺います。

③ コロナ禍の影響を受けて通常の指定管理料以外に

予算対応した指定管理施設について伺います。

市長

教育長

市長



令和５年第１回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第７】 矢上 弘幸 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 起業支援金

について

２ 曽於市公式

ＬＩＮＥにつ

いて

３ 移住者につ

いて

① 起業支援金の利用状況を伺います。また，年齢の上

限が55歳までとあるが，その理由を伺います。

① 公式ＬＩＮＥの現在の登録者数と１年前と比較し

て何人増えたか。また，都城市や志布志市の公式ＬＩ

ＮＥの現在の登録者数は何人か伺います。

② 近隣市町村と比べて，曽於市の公式ＬＩＮＥの登録

者数が少ない原因について伺います。

① 本市の移住支援の取組について伺います。

② 過去３年間における移住に関する問合せの件数と，

そのうち実際に移住された方が何人いたのか伺いま

す。

市長

市長

市長



令和５年第１回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第８】 渡辺 利治 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 市営住宅の

運用について

２ 南九州畜産

獣医学拠点事

業について

① 政策空き家に対する考えについて伺う。

② 空き家の状況について伺う。

（市営住宅，市有住宅，地域振興住宅）

③ 空き家の有効活用として，市営住宅等を外国人労働

者へ提供する考えはないか見解を伺う。

① 「基幹産業である畜産業の持続的発展及び全国の獣

医学部生との交流を通して市外からの新しい人の流

れを作るため，本拠点を整備する。」とあるが，食糧供

給基地で畜産県でもある本県の心臓部に位置する本

市を更に発展させるための市長の考えを伺う。

市長

市長


